**HYPER-CENTRE** SOLIDARITÉ

## 40 ans du foyer Revivre : « La misère n'a pas décliné »

Cela fait quarante ans que le fouer Revivre accueille les plus démunis trois fois par semaine.

ondé en mai 1964, dissout puis reconstitué en septembre 1977, le foyer Revivre vient de fêter ses 40

Il était au départ installé au 6, de la rue Mi-Carême avant de rejoindre le 22, rue Marengo en 1980. « C'était un ancien atelier de menuiserie au sol en terre battue, qu'il nous a fallu totalement réhabiliter », rapporte Henri Abrial, qui préside l'association depuis le 1er juillet 2000.

## 7 500 repas servis l'an dernier

Au fil des années, les travaux se sont succédé pour apporter plus de confort aux milliers de visiteurs qui, trois fois par semaine, viennent prendre un repas chaud, préparé par une quarantaine de bénévoles, mais aussi un peu de réconfort.

« Aujourd'hui, nous ne pouvons que regretter d'être encore là, preuve que la misère humaine n'a pas décliné. » En 2016, 7 500 repas ont été servis, 3 450 colis distribués le samedi, 600 tickets de douche et 508 vêtements offerts et 312 services de coiffure effectués.



■ Henri Abrial (tout à gauche) peut compter sur une quarantaine de bénévoles, indispensables au fonctionnement du foyer, qui se relaient trois fois par semaine pour assurer l'accueil, la préparation des repas, le service et le vestiaire. Photo Pascale BIGAY

À cela s'ajoute la présence d'une infirmière de l'Acars (Association communautaire d'action et de recherche sociale) pour le suivi des petits maux. Actuellement, une quinzaine de nationalités différentes sont accueillies.

Les 40 ans du foyer ont été l'occasion de saluer l'engagement indéfectible des bénévoles, certains fidèles depuis de nombreuses années, auxquels s'ajoutent les stagiaires des différents établissements scolaires. Mais également l'engagement de la banque alimentaire, qui fournit à 80 % les denrées nécessaires à la préparation des repas.

Enfin, donateurs et bienfaiteurs tout comme le conseil départemental et la Ville de Saint-Étienne ont été remerciés. La survie du foyer dépendant de leur investissement financier.

À notre que le gala, important pour le financement de l'association, aura lieu le 19 mars à 14 h 30, à la salle Jeanne-d'Arc, avec le groupe Syrena.

CONTACT Foyer Revivre, 22, rue Marengo. Tél. 04.77.21.13.35.

## CRÊT-DE-ROC

## Des lycéens exposent au musée d'Art et d'Industrie

Au lycée Sainte-Marie, les élèves de 1<sup>re</sup> bac pro Photo et communication visuelle plurimédias, aidés des 3º prépa pro, se voient offrir chaque année un espace au musée d'Art et d'Industrie afin au musée d'Art et d'Industrie afin de montrer leur travail, un mélange de technique et d'art. Brigitte Aguilera, leur professeur, explique : « Cette année, nous avons travaillé sur l'impression de motifs, créés à partir de subtils croisements entre le vintage du XIX<sup>e</sup> siècle et la modernité du XXI<sup>e</sup> siècle qu'offre le numérique. En fait, chaque motif s'adaptait à un outil et on passait contitait à un outil et on passait conti-nuellement de la modernité à des techniques traditionnelles et humaines. Ensuite, les outils ont été fabriqués au sein même du fab-lab d'Openfactory. À travers ce workshop, chacun a pu travailler sur l'étape qui correspondait à ses aptitudes. »

À noter que les élèves du lycée Sainte-Marie exposeront l'en-semble de leurs travaux pendant les off de la biennale Design.



■ Les élèves en compagnie de leur professeur, Brigitte Aguilera (2° à gauche), lors de l'accrochage de leur exposition. Photo Pascale BIGAY

www.leprogres.fr 42G - 1